



Viernes, 13 de julio de 2012

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES

MAPA WEB

eldiadicordoba.es

DEPORTES

- PORTADA
- CÓRDOBA
- PROVINCIA
- ANDALUCÍA
- DEPORTES**
- ACTUALIDAD
- TECNOLOGÍA
- CULTURA
- TV
- OPINIÓN
- SALUD

- DEPORTES**
- EUROCOPA 2012
- FÓRMULA 1
- MOTOCICLISMO
- CLASIFICACIONES



El Día de Córdoba, Noticias de Córdoba y su Provincia Deportes Deportes El bádminton enciende los Juegos Universitarios

POLIDEPORTIVO

El bádminton enciende los Juegos Universitarios

Hoy se une el fútbol a un campeonato en el que los favoritos ya se dejaron ver en el debut

EL DÍA / CÓRDOBA | ACTUALIZADO 13.07.2012 - 05:02



Consigue un Ipad
 Contrata 12Mb con Jazztel por sólo 15,95€/mes y entra en el sorteo de un iPad cada mes.



0 comentarios 0 votos

0 0

Los I Juegos Europeos Universitarios echaron a rodar ayer con el inicio de la competición de bádminton, que se desarrolla en el pabellón Rafael Lozano de Encinajero. La primera jornada dejó a los favoritos bien posicionados para lograr el pase a la siguiente ronda. Entre ellos está la Universidad de Granada, único representante español, que contó sus partidos por victoria.

El arranque del campeonato en bádminton dejó a las universidades de Essen (Holanda) y Novgorod (Rusia), que no cedieron ninguno de sus tres primeros encuentros. Con dos victorias le siguen Berna (Suiza), Burdeos (Francia), Estocolmo (Suecia), Olsztyn (Polonia) y Saratov (Rusia), además del representante español. Mientras, sólo pudieron estrenar su casillero de triunfos Hamburgo, Saarland y Münster (Alemania), Rouen (Francia), Ginebra (Suiza) y Uludag (Turquía).

Hoy, al bádminton, se une el fútbol, disciplina en la que la Universidad de Córdoba, anfitriona del certamen, parte entre el grupo de candidatas al título. Además, el voleibol, el voley-playa, que ayer ya empezaron con la ronda de entrenamientos, y el balonmano se unirán a la dinámica de unos Juegos Europeos que vivirán su primer gran día mañana con la gala de inauguración en El Fontanar.

Por otra parte, ayer, el torneo fue presentado en la Diputación, uno de los entes que ha mostrado su total apoyo a un evento que traerá a Córdoba a casi 3.500 deportistas.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre * Email (no se muestra) *

Blog o web Publicar información

Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



CÓRDOBA CF · 40 AÑOS DEL DESCENSO

